

Vibromasseur paume



Présentation

Avec sa silhouette affinée et son design ergonomique, le vibromasseur Paume offre une stimulation externe à la fois puissante et polyvalente. Ses intensités personnalisables et ses multiples modes de vibration s'adaptent à toutes vos envies : idéal pour relâcher les tensions, explorer les zones érogènes et sublimer vos moments de plaisir, en solo comme en couple.

Bienfaits

Stimulation intense: Vibrations puissantes qui permettent une excitation amplifiée et la découverte de nouvelles zones de plaisir.

Exploration sexuelle: Favorise la connaissance du corps et l'exploration de sensations variées.

Plaisir personnalisé: Plusieurs modes de vibration et intensités ajustables pour s'adapter à vos envies.

Intimité du couple: Idéal pour diversifier les moments partagés, renforcer la complicité et la communication.

Amélioration de la santé sexuelle: Stimule l'excitation.

Bien-être global: Il favorise la détente et améliore l'estime de soi par une meilleure connexion à son corps.

Conseils d'utilisation

Utilisez le lubrifiant à base d'eau Floravi pour réduire les frottements et assurer un confort optimal. Nettoyez le vibromasseur avant et après chaque usage avec le nettoyant Steri Clean de Floravi pour une utilisation sûre et hygiénique.

Caractéristiques

- Silicone hypoallergénique
- Résistant aux éclaboussures
- 10 modes de vibration
- Rechargeable
- Silencieux
- Temps d'utilisation : environ 2h



Vendu en tant que nouveauté.

Floravi  

Pour plus d'informations,
visitez notre site web **floravi.com**

Palm massager



Presentation

With its sleek silhouette and ergonomic design, the Palm vibrator delivers external stimulation that is both powerful and versatile. Its customizable intensity settings and multiple vibration modes adapt to your every desire—ideal for releasing tension, exploring erogenous zones, and elevating your moments of pleasure, whether solo or with a partner.

Benefits

Intense stimulation: Powerful vibrations that provide heightened arousal and the discovery of new pleasure zones.

Sexual exploration: Promotes body awareness and the exploration of diverse sensations.

Customized pleasure: Multiple vibration modes and adjustable intensities to suit your desires.

Couples' intimacy: Ideal for diversifying shared moments, enhancing connection, and fostering communication.

Improved sexual wellness: Boosts arousal.

Overall well-being: Promotes relaxation and improves self-esteem through a deeper connection with your body.

How to use

Use Floravi's water-based lubricant to reduce friction and ensure optimal comfort. Clean the vibrator before and after each use with Floravi's Steri Clean cleanser for safe and hygienic use.

Characteristics

- Body-safe silicone
- Splash resistant
- 10 vibration modes
- Rechargeable
- Whisper quiet
- Operating time: approximately 2h



Sold for novelty use only.

Floravi  

For more information,
visit our website **floravi.com**